

ZÓCALO SALTILLO

Standard & Poor's reconoce a Jericó

[Política]

Por **Redacción**

31/08/2014 - 07:42 AM

Saltillo.- Gracias a las finanzas sanas que la anterior administración priista mantuvo durante toda la gestión y a la deuda cero que dejó en diciembre pasado, el Ayuntamiento de Saltillo recibirá un reconocimiento de la consultora Standard & Poor's.

La síndica de Vigilancia, Bertha Castellanos Muñoz, dio a conocer que la distinción nacional se debe al buen manejo de las finanzas públicas de la pasada gestión priista de Jericó Abramo Masso, quien implementó estrategias para unas finanzas sanas y transparentes, además del compromiso de dejar deuda cero al finalizar su periodo, lo cual cumplió totalmente.

“Estamos viendo el reconocimiento a los resultados de un sistema financiero responsable y a unas finanzas sólidas que promovió con éxito la pasada gestión municipal emanada del PRI”, señaló la edil.

Dijo que el reconocimiento será a nivel nacional y será entregado en septiembre en el Centro Cultural Banamex de la Ciudad de México, aunque será recibido por el actual alcalde Isidro López.

“Tenemos muy claro que la evaluación para otorgar un reconocimiento de este nivel, no pudo haber calificado un periodo tan corto de una administración local, pues no hay resultados medibles; por el contrario, la anterior gestión de Jericó Abramo siempre operó con números negros y dejó deuda cero, lo cual es tangible”, manifestó Castellanos Muñoz.

Dijo que la disciplina financiera y las estrategias en la materia durante toda la administración municipal pasada, permitió la ejecución de obra pública sin precedente, además de que en su momento la gestión recibió importantes reconocimientos por sus finanzas sanas.